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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Canceladas 2 sesiones del Congreso michoacano por falta de cuórum   
https://www.quadratin.com.mx/politica/canceladas-2-sesiones-del-congreso-michoacano-
por-falta-de-cuorum/ 
https://mimorelia.com/noticias/politica/diputados-en-campa%C3%B1a-solicitan-regresar-
al-congreso-pero-faltan-a-la-sesi%C3%B3n 
https://moreliactiva.com/sin-quorum-congreso-del-estado-no-sesiona-y-suplentes-se-
quedan-toman-protesta/ 
Las dos sesiones del pleno de la 75 Legislatura convocadas para este viernes fueron 
cancelas porque solo asistieron 12 de los 40 diputados. Aunque cuatro diputadas retiraron 
su licencia para reincorporarse, ahora solicitaron permiso para faltar, al igual que otros 12 
representantes populares para hacer un total de 16 permisos, todos de diputados de 
Morena, Partido del Trabajo, Movimiento Ciudadano y uno del Partido Verde Ecologista, ya 
que Margarita López sí acudió. La primera sesión se canceló a las 9:45 horas y se convocó 
a una nueva, pero los diputados no llegaron, dejando a los diputados suplentes de seis 
distritos sin poder rendir protesta: Yanitzi Palomo de Morelia sureste, aunque ya está en 
funciones; Reynaldo Favio Ruis González, de Múgica; María a Judith Morales Díaz, de 
Hidalgo; Martha Alejandra Velázquez Rodríguez, de Pátzcuaro; Javier Maldonado Torres, 
de Morelia Noroeste, y Brenda Garnica Meza, quien llegaría por la vía de la representación 
proporcional. 
 
Violencia digital quedará incorporada por Ley como parte de la violencia escolar: 
Lupita Díaz 
https://www.contramuro.com/reforma-violencia-escolar-digital-michoacan/ 
La diputada Guadalupe Díaz impulsa la incorporación de la violencia escolar digital en la 
legislación. Informó que está listo y por turnarse al pleno, el dictamen elaborado por las 
comisiones de Protección a la Niñez y la Adolescencia, así como la de Educación, sobre la 
iniciativa que presentó para reformar la Ley para la Atención de la Violencia Escolar. El 
combate a la violencia escolar debe tener coordinación plena de autoridades, lo que se 
garantizará de manera clara y precisa en la Ley para la Atención de la Violencia Escolar en 
el Estado, destacó la diputada Guadalupe Díaz Chagolla, integrante de la Comisión de 
Protección a la Niñez y la Adolescencia de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.  
 
Gobernador impide Ley de Búsqueda en el Congreso: Margarita López, diputada 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/gobernador-impide-ley-de-busqueda-en-el-
congreso-margarita-lopez-diputada-11861005.html 
La diputada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Margarita López Pérez, acusó 
que el gobernador del estado Alfredo Ramírez Bedolla tiene “metidas las manos” en el 
Congreso para impedir que se apruebe la Ley de Búsqueda de Personas de Michoacán. 
Por la falta de quórum de este viernes en la sesión del Congreso del estado, principalmente 
de diputados de las bancadas de Morena, PT, PAN y de la Representación Parlamentaria, 
la diputada local y madre buscadora se disculpó con las familias que buscan a sus seres 
queridos, porque de nueva cuenta en el Legislativo se impidió que fuera aprobada la Ley 
de Búsqueda con las observaciones que envió el Legislativo. Decirles a las familias que por 
decisión del gobernador se ha bloqueado la Ley de Búsqueda que viene haciendo falta 
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desde hace muchos años en Michoacán y que tiene en el desamparo a miles de 
desaparecidos y de las ejecuciones en el país”, manifestó la legisladora del estado. 
 
Carmen, la niña "milagrito" que busca a su madre desaparecida 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/carmen-la-ni%C3%B1a-milagrito-que-busca-a-
su-madre-desaparecida 
Carmen Vargas tenía apenas cuatro meses de nacida cuando fue encontrada bajo la lluvia 
en un predio en Tepalcatepec, su pequeño cuerpo ya había sido mordido por animales tras 
más de 12 horas de haber sido abandonada a su suerte. El 21 de noviembre del 2015, a su 
madre fue sustraída de su vivienda con la pequeña en brazos; a ella la desaparecieron y 
desde entonces la niña "milagrito", sus hermanos y abuela desconocen su paradero o si 
está viva. "Milagrito" es el sobrenombre que le puso a la pequeña de ocho años la diputada 
local Margarita López Pérez, legisladora pero también mujer buscadora de personas 
desaparecidas. El apodo le viene al afirmar que es un milagro que Carmelita esté viva. 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Conoce cuáles son los candidatos para renovar el Congreso de Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/conoce-cuales-son-los-candidatos-para-renovar-el-
congreso-de-michoacan/ 
Los colores de los 11 partidos con presencia en Michoacán se confunden y carecen de 
identidad partidista por los candidatos que postularon, sobre todo en siete institutos 
nacionales, a excepción de Movimiento Ciudadano, que va solo, al igual que los cuatro 
locales. En la contienda por los votos para renovar el Congreso del Estado, son siete los 
institutos políticos que van en coalición, alianza, candidatura común y en algunos van solos, 
Morena, PRI, PAN, PRD, PT, PVEM, MC, mientras que los cuatro locales: PES, Tiempo X 
México, Más Michoacán y Michoacán Primero, están en la contienda en lo individual.  
 
Con Claudia se solucionarán problemas de Jiquilpan: Fer Álvarez  
https://www.quadratin.com.mx/politica/con-claudia-se-solucionaran-problemas-de-
jiquilpan-fer-alvarez/ 
Con el pronto arribo de Claudia Sheinbaum a la Presidencia de la República se facilitará la 
solución de los problemas de este municipio”, afirmó la candidata a la alcaldía de esta 
ciudad, Fernanda Álvarez. La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la 
Presidencia Municipal de esta localidad, Fer Álvarez, dijo que en la visita que hiciera la 
candidata presidencial Claudia Sheinbaum a esta ciudad, tuvo la oportunidad de platicar 
ampliamente sobre la problemática que acusa Jiquilpan y su posible solución. 
 
Hay que fortalecer la organización económica de nuestros productores: Julieta 
Gallardo 
https://moreliactiva.com/hay-que-fortalecer-la-organizacion-economica-de-nuestros-
productores-julieta-gallardo/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/ruta-2024/somos-garantia-julieta-
gallardo-por-una-agenda-transversal-de-desarrollo/ 
Hay que fortalecer la organización económica de nuestros productores, para generar las 
bases de una planeación productiva efectiva, que atienda de manera prioritaria a los 
pequeños productores, recalcó Julieta Gallardo Mora, candidata a diputada local por el 
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Distrito de Puruándiro por el PRD, PRI y PAN. Reunida con ejidatarios de Puruándiro, la 
candidata reconoció lo fundamental de su labor para la región, por lo que comprometió 
continuar con una labor de apoyo permanente para  su desarrollo.  
 
Agradece Daniela de los Santos apoyo de panistas en su proyecto   
https://www.quadratin.com.mx/politica/agradece-daniela-de-los-santos-apoyo-de-panistas-
en-su-proyecto/ 
https://moreliactiva.com/daniela-de-los-santos-agradece-el-apoyo-de-panistas-y-
morenistas-a-su-causa/ 
https://www.contramuro.com/daniela-de-los-santos-apoyo-panistas-morenistas/ 
“Muchos panistas me han dicho que coinciden con mi proyecto”, aseveró Daniela de los 
Santos, candidata a diputada local por el distrito 17, ante el avance de su campaña a un 
mes del desarrollo de la contienda electoral.  En entrevista para Quadratín la aspirante a 
legisladora por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) comentó que en sus recorridos 
por las colonias y tenencias que integran el distrito que busca representar se ha encontrado 
con ciudadanos que, pese a estar militando en otros partidos, le han manifestado su apoyo. 
 
Ciudadanos muestran su apoyo al candidato de Morena al Distrito 16, Juan Carlos 
Barragán 
https://moreliactiva.com/ciudadanos-muestran-su-apoyo-al-candidato-de-morena-al-
distrito-16-juan-carlos-barragan/ 
Con más del 40 por ciento de las 196 colonias, 35 comunidades y tres tenencias que 
integran el Distrito 16 de Morelia, visitadas por el candidato a diputado local de Morena, 
Juan Carlos Barragán Vélez, se perfila como el favorito para ganar la elección del próximo 
2 de junio. Guadalupe González reconoció al candidato de Morena como el único diputado 
que siempre estuvo en su colonia llevando programas para mejorar su entorno y la 
convivencia con sus vecinos. 
 
Renunciaron 468 candidatos en Michoacán, 84 más que en el proceso 2021 
https://postdata.news/renunciaron-468-candidatos-en-michoacan-84-mas-que-en-el-
proceso-2021/ 
Un total de 84 candidatos más que en el proceso electoral 2021 renunciaron a sus cargos, 
luego de que el pasado tres de mayo concluyó el plazo para sustituir candidaturas a 
diputaciones locales de Mayoría Relativa (MR) y ayuntamientos. De acuerdo con datos del 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM) se tenían 286 renuncias ratificadas, de las que se 
sustituyeron 167 en la sesión de Consejo el pasado 27 de abril y   posteriormente llegaron 
otras 182 renuncias, lo que hizo un total de 468 durante este proceso electoral, una cifra 
mayor a la del 2021 cuando se reportaron 384. 
 
Darán marcha atrás al nuevo Fondo de Pensiones diputados y senadores aliancistas: 
Araceli Saucedo 
https://postdata.news/daran-marcha-atras-al-nuevo-fondo-de-pensiones-diputados-y-
senadores-aliancistas-araceli-saucedo/ 
Candidatos a senadores y diputados federales de la coalición Fuerza y Corazón por México, 
ya acordaron dar marcha atrás a las reformas legales que posibilitaron la creación del Fondo 
de Pensiones para el Bienestar y que entraron en vigor el primero de mayo, si son 
favorecidos por el voto en la elección del 2 de junio. La candidata al Senado de la República 
por Michoacán, Araceli Saucedo Reyes, explicó que los abanderados del PRI, PAN y PRD 
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en todo el país coincidieron ya, en que este tema tendrá que ser uno de los prioritarios en 
la siguiente legislatura federal.  
 
TEEM revoca candidaturas a ayuntamientos del PRI por usurpación a población 
LGBT 
https://primeraplana.mx/archivos/989018 
https://mimorelia.com/noticias/politica/teem-reconoce-posible-usurpaci%C3%B3n-de-
espacios-en-candidaturas-lgbt 
https://www.contramuro.com/impugnacion-representacion-diversidad-sexual-michoacan/ 
Este último requisito no es obligatorio de acuerdo de los lineamientos del IEM, pero dado 
que se detectaron las irregularidades ya mencionadas, los magistrados consideraron que 
estas inconsistencias disminuyen la credibilidad de las candidaturas. La magistrada Alma 
Rosa Bahena señaló que el PRI podrá hacer sustituciones en las candidaturas que 
considere pertinentes para cumplir con los requerimientos de paridad de género y acciones 
afirmativas. El acuerdo se aprobó por unanimidad, con el voto concurrente de Salvador 
Pérez Contreras.  
 
Es el 7 de mayo el último día para postularte como observador electoral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/es-el-7-de-mayo-el-ultimo-dia-para-postularte-
como-observador-electoral/ 
El 7 de mayo, es el último día para que las personas que deseen participar como 
Observadora u Observador Electoral el próximo 2 de junio puedan registrarse y dar 
seguimiento a las actividades de la elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos. 
Indica un comunicado que únicamente necesitas 3 pasos: uno, ser ciudadana o ciudadano 
mexicano; dos, registrarte para realizar tu solicitud de acreditación; y tres, tomar un curso 
de capacitación de manera virtual o presencial.  
 
Integrar parteras al sistema de salud, necesario para prevenir violencia 
obstétrica: Carolina Rangel 
https://primeraplana.mx/archivos/988990 
En el marco del Día Mundial de las Parteras, Carolina Rangel Gracida, candidata de la 
coalición “Sigamos Haciendo Historia” a la diputación federal por el Distrito 10, enfatizó la 
importancia de integrar a estas profesionales en el sistema de salud como una forma de 
promover el parto respetado y prevenir la violencia obstétrica. La morenista consideró que 
la violencia obstétrica es una forma de violencia de género que ha sido invisibilizada por 
mucho tiempo y una de las maneras de prevenirla es por medio del trabajo que desempeñan 
las parteras, al garantizar partos más naturales y con calidez humana. 
 
Regresará Giulianna Bugarini al distrito 11 representación de ciudadanos  
https://www.quadratin.com.mx/politica/regresara-giulianna-bugarini-al-distrito-11-
representacion-de-ciudadanos/ 
Con el objetivo de crear un mecanismo de participación ciudadana, en el que los vecinos 
del distrito 11 de Morelia participen en la creación de leyes que sí les beneficien, la 
candidata a diputada local, Giulianna Bugarini, llevó la actividad denominada ”Los vecinos 
proponen” a la colonia Lomas de Guayangareo. Refiere un comunicado que más de 100 
morelianos salieron a la calle para participar en la actividad, escribir sus propuestas y 
generar soluciones sobre inseguridad, agua potable, cuidado de medio ambiente y espacios 
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públicos, así como el funcionamiento y utilidad del congreso local de Michoacán, 
principalmente.  
 
Trenes, sí, pero con energía limpia: Beto Lucatero 
https://primeraplana.mx/archivos/988967 
La propuesta de Morena y sus aliados de rehabilitar las vías férreas en el país para 
implementar trenes de pajeros no es buena, porque está pensada mediante el uso de 
energías no renovables, observa el candidato a senador de Fuerza y Corazón por México 
en segunda fórmula, Carlos Humberto Lucatero. “La apuesta no es buena, le apuesta las 
energías no renovables. Nosotros queremos energías renovables, accesibles y baratas”, 
señaló.  
 
Asegura Antonio Carreño que, de llegar al Congreso, habrá coordinadores 
ciudadanos en su distrito 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/ruta-2024/asegura-antonio-carreno-
que-de-llegar-al-congreso-habra-coordinadores-ciudadanos-en-su-distrito/ 
Con Toño Carreño Sosa como diputado local por el distrito 17, se integrarán 100 
Coordinadores Ciudadanos por Sección, para llevar a cabo reuniones en las que, 
directamente con el legislador, se aborden los temas más sensibles y se traduzcan en 
iniciativas. El candidato de Movimiento Ciudadano recordó que siempre las personas irán 
al centro y sus necesidades al frente, por lo que determinó que por cada una de las 
secciones que integran el distrito 17, se elija a un ciudadano, para que mensualmente, se 
reúnan directamente con él y se comenten todos los temas que consideren pertinentes y él 
a través de gestiones o iniciativas, trabaje intensamente a favor de todos.  
 
Una candidata con protección y 10 desertores por inseguridad en Michoacán 
Primero 
https://primeraplana.mx/archivos/988946 
La candidata a presidenta municipal de Cuitzeo del partido local Michoacán Primero, 
Cristhian Estefany Gómez, cuenta con seguridad luego de haber sido amenazada, mientras 
que otros cuatro han recibido amenazas y 10 más decidieron retirarse de la contienda. Así 
lo dio a conocer el dirigente de Michoacán Primero, Antonio Plaza Urbina, entrevistado con 
motivo de su adición a la agenda ciudadana “Por ti, por mí, por nuestra ciudad”. 
 
PRD: 35 Años De Lucha Por Un México Democrático Y De Libertades 
https://www.changoonga.com/2024/05/05/prd-35-anos-de-lucha-por-un-mexico-
democratico-y-de-libertades/ 
En el marco del 35 Aniversario de la Fundación del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del PRD, colocaron una ofrenda 
floral en memoria de líderes y ciudadanos que perdieron la vida en defensa de los ideales 
perredistas, de manera particular Filemón Esquivel Hernández y Atanasio Barrera Correa. 
Octavio Ocampo Córdova, Presidente del PRD, Brissa Arroyo Martínez, Secretaria de 
Comunicación Política del PRD, Helder Valencia Soto, Secretario de Planeación Estratégica 
y Organización interna del PRD, Rosario Cruz, delegada Distrital, Alberto Bucio Nava, 
presidente del PRD en el Municipio, Rosy Salinas, candidata a la Presidencia municipal de 
Zitácuaro por el PRD,PRI y PAN. 
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Prohibicionismo y militarización no son la solución: Máynez  
https://www.quadratin.com.mx/principal/prohibicionismo-y-militarizacion-no-son-la-
solucion-maynez/ 
https://primeraplana.mx/archivos/988963 
El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez se declaró 
partidario del levantamiento a la prohibición de las drogas en México, como punta del 
iceberg para iniciar una nueva estrategia en seguridad  que permita al gobierno mexicano 
reducir la espiral de violencia que azota al país y cuya proyección implica unos 200 mil 
muertos al fin del sexenio. Máynez arribó a la plaza Morelos, también conocida como El 
Caballito, acompañado por Carlos Herrera, el candidato a Senador, -a quien exorcizó de 
aquel plátanazo para negociar con los grupos delictivos-, por el aspirante a la alcaldía, 
Héctor Ayala, y Toño Carreño, el dirigente estatal y candidato a diputado local por el distrito 
17 de Morelia.  
 
Morena no es narcopartido, solo corrupto, mentiroso y traidor: Máynez  
https://www.quadratin.com.mx/politica/morena-no-es-narcopartido-solo-corrupto-
mentiroso-y-traidor-maynez/ 
La reportera le aventó la pregunta directa, sin rodeó. ¿Es Morena un narcopartido? El 
candidato Máynez, dio la impresión de que la sacó. A cambio, fue benevolente con el 
parecido del Presidente López Obrador. Solo les dijo pillos, corruptos, mentirosos y 
traidores. “En el actual gobierno se ha protegido a quien sea, con tal de que se afilien a 
Morena. Y aunque se diga que no roban, no mienten y no traicionan al pueblo, en sus 
gobiernos municipales y estatales, han acreditado exactamente lo contrario”, matizó en su 
respuesta.  
 
Acusa PRI a Morena de presunta agresión a equipo de campaña en Contepec  
https://www.quadratin.com.mx/politica/acusa-pri-a-morena-de-presunta-agresion-a-
equipo-de-campana-en-contepec/ 
El Comité Directivo Estatal del PRI condena los actos violentos por parte de integrantes del 
partido Morena, contra el equipo de campaña de nuestro compañero Rubén Rodríguez 
Jiménez, candidato a presidente municipal de Contepec. De acuerdo con un comunicado 
de prensa, al PRI Michoacán le preocupa sobre manera, que además de las amenazas del 
crimen organizado a la normalidad democrática, ahora integrantes del oficialismo agredan 
a nuestros militantes, y con esto, hayan obligado a suspender momentáneamente la 
campaña en Contepec.   
 
Fracasa Morena en anular candidatura de Samanta Flores por Pátzcuaro  
https://www.quadratin.com.mx/politica/fracasa-morena-en-anular-candidatura-de-samanta-
flores-por-patzcuaro/ 
El partido Morena fracasó en su intento de tumbar la candidatura de Samanta Flores 
Adame, postulada por PRI-PAN-PRD para la presidencia municipal de Pátzcuaro. En sesión 
pública, el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) dio trámite al 
asunto TEEM-RAP-043/2024, promovido por la representación legal de Morena, contra el 
acuerdo IEM-CG-131/2024 del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). En el referido 
acuerdo, el IEM dio luz verde a la candidatura de Samanta Flores, pero Morena no quedó 
conforme, pues desde su perspectiva, la aspirante priísta tendría que haberse separado del 
cargo de diputada 90 días antes de la jornada electoral.   
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Batea TEEM juicio a 4T en La Piedad por desaseo en acciones afirmativas  
https://www.quadratin.com.mx/politica/batea-teem-juicio-a-4t-en-la-piedad-por-desaseo-
en-acciones-afirmativas/ 
El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) negó la razón a Iván Abdiel Rizo 
Téllez y José Guadalupe Cortés Acosta, quienes reclamaban para sí dos candidaturas: para 
persona con discapacidad, a presidente, y para persona LGBTQI, a regidor, en la planilla 
de La Piedad, de Morena-PT-Verde. En sesión pública, el Pleno dio trámite al asunto TEEM-
JDC-051/2024, promovido por los quejosos contra los acuerdos IEM-CG-130/2024 e IEM-
CG-154/2024 del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), en que se validó que la coalición 
de la 4T cumplió con las acciones afirmativas en La Piedad.  
 
Va Toño García por más recursos para Morelia 
https://primeraplana.mx/archivos/988879 
Porque juntos somos fuerza con Alfonso Martínez habrá un trabajo conjunto para beneficiar 
a Morelia y al distrito 16, señaló Toño García, candidato del PAN y PRD a diputado local. 
“Caminamos juntos porque a los dos nos interesa que Morelia siga brillando; uno de mis 
compromisos como diputado local por el distrito 16, es etiquetar más recursos para realizar 
más y mejores obras para que Morelia siga brillando”, expresó el candidato en un encuentro 
con vecinos de la Tenencia de Tacícuaro.  
 
Asegura Torres Piña que sacará del rezago a las tenencias de Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/politica/asegura-torres-pina-que-sacara-del-rezago-a-las-
tenencias-de-morelia/ 
El candidato a la presidencia de Morelia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Carlos 
Torres Piña, se comprometió a acabar con el rezago y abandono en que dijo encontrar a 
las tenencias y comunidades de la capital, esto al sostener un acercamiento con habitantes 
de Jesús del Monte, quienes le manifestaron su disposición para acompañar la llegada de 
la 4T a Palacio Municipal. En un comunicado de prensa, Torres Piña se dirigió a decenas 
de vecinas y vecinos de la Tenencia de Jesús del Monte para comprometerse a atender 
sus demandas y necesidades, mismas que hoy están siendo ignoradas por un gobierno 
que concentra su trabajo en un grupo minoritario, y descuida las problemáticas que 
enfrentan miles de morelianas y morelianos.  
 
Asegura Alfonso Martínez que multiplicará las obras en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/politica/asegura-alfonso-martinez-que-multiplicara-las-
obras-en-morelia/ 
https://postdata.news/en-tenencia-morelos-los-hechos-hablan-alfonso-martinez/ 
https://moreliactiva.com/nosotros-venimos-a-hablar-con-hechos-alfonso-martinez-en-
tenencia-morelos/ 
“Nosotros venimos a hablar con hechos”, señaló Alfonso Martínez Alcázar, candidato a la 
Presidencia de Morelia durante su visita en Tenencia Morelos y en donde destacó que en 
su Administración se realizaron diversas acciones que beneficiaron a cientos de personas. 
En un comunicado de prensa dicta que Alfonso Martínez regresó a la localidad el estatus 
de tenencia y comenzó el trabajo tendiente a la regularización de terrenos, para así dar 
certidumbre legal a decenas de familias morelianas.  
 
Coadyuvará Nalleli Pedraza para el fortalecimiento del campo en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/politica/coadyuvara-nalleli-pedraza-para-el-fortalecimiento-
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del-campo-en-morelia/ 
Al reunirse con socios del ejido Morelos, la candidata a Diputada por el Distrito XVII en 
Morelia de la Coalición Sigamos Haciendo Historia, Nalleli Pedraza resaltó que coadyuvará 
para fortalecer el campo, respaldando las propuestas de quién será la próxima Presidenta 
de México, Claudia Sheinbaum. En un comunicado del equipo de campaña indica que la 
candidata morenista apostó por fortalecer el campo y dijo que su compromiso es que 
Morelia sea digna y humanista; por eso es que es importante se realice una orientación 
social del gasto para garantizar que los programas sociales lleguen a la población que 
realmente los necesita; y que los mismos que fueron impulsados por Andrés Manuel López 
Obrador, se mantengan.  
 
Se compromete Roberto Carlos López a trabajar para lograr mayores empleos  
https://www.quadratin.com.mx/politica/se-compromete-roberto-carlos-lopez-a-trabajar-
para-lograr-mayores-empleos/ 
Gran gira de campaña realizó este fin de semana por las colonias y tenencia del área rural 
de Morelia así como en colonias populares, Roberto Carlos López García. En un 
comunicado de prensa, el candidato de Fuerza y Corazón por Morelia al Distrito Federal 08 
recibió innumerables muestras de apoyo, simpatías y compromisos de salir a votar este 02 
de junio. Colonias como Guadalupe, Michelena, Cuto de la Esperanza, Tacícuaro, Gertrudis 
Sánchez, Fraccionamiento la Hacienda y Villas del Pedregal, refrendaron su apoyo a las y 
los candidatos de Fuerza y Corazón X México. De igual forma Asiento de Piedra, El Fresno, 
Tiristarán, San Pedro Chicácuaro, Resumidero, Tuna Manza, El Pino y Jerécuaro.   
 
Desconoce PVEM a Antonio Morales como dirigente en Huetamo  
https://www.quadratin.com.mx/politica/desconoce-pvem-a-antonio-morales-como-
dirigente-en-huetamo/ 
La dirigencia estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en Michoacán, 
desconoció a Antonio Morales como líder partidista en el municipio de Huetamo. Indica un 
comunicado que en las próximas horas será Claudia Ríos quien tome protesta como nueva 
presidenta de la coordinación municipal del Partido Verde en Huetamo. Fernando Chagolla, 
secretario de Organización del Partido Verde, lamentó que en pleno proceso electoral 
algunos líderes políticos cambien sus decisiones de último momento.   
 
Necesita Morelia generar más desarrollo económico: Carlos Quintana  
https://www.quadratin.com.mx/politica/necesita-morelia-generar-mas-desarrollo-
economico-carlos-quintana/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/05/05/colaboracion-entre-ciudadanos-y-autoridades-
es-fundamental-para-resolver-problemas-de-la-ciudad-carlos-quintana/ 
El candidato a diputado local por el distrito 17 con cabecera en Morelia, Carlos Quintana 
Martínez, refrendó su compromiso con la economía de la capital, afirmando que desde su 
administración, trabajará en coordinación con las instancias correspondientes para generar 
una mejor economía en Morelia. Indica un comunicado que el representante del Partido 
Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) recordó, la 
importancia de continuar trabajando por crear oportunidades laborales, mismas que 
vendrán desde las inversiones en la ciudad, actividad que el también candidato a la 
presidencia municipal, Alfonso Martínez Alcázar, incentivo desde su pasada administración.  
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Apoyará Claudia Sheinbaum a Torres Piña para resolver problema de agua  
https://www.quadratin.com.mx/politica/apoyara-claudia-sheinbaum-a-torres-pina-para-
resolver-problema-de-agua/ 
https://primeraplana.mx/archivos/988643 
https://www.changoonga.com/2024/05/03/sheinbaum-ya-ofrecio-su-apoyo-para-resolver-
problema-del-agua-en-morelia-torres-pina/ 
La candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum 
Pardo, ofreció todo su respaldo a su compañero de partido y candidato a la presidencia de 
Morelia por la misma coalición, Carlos Torres Piña, para resolver juntos los problemas de 
agua que enfrenta la capital, a partir de que la 4T se instaure en Palacio Municipal En un 
comunicado se informó que en un acercamiento sostenido posterior a la gira que la doctora 
Claudia Sheinbaum emprendió por el municipio de Uruapan, la candidata presidencial por 
Morena, el Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México dijo ver en Carlos Torres Piña 
“un compañero de primera”, para luego comprometerse a apoyarlo, como presidenta de la 
República, en la atención de las diferentes problemáticas que aquejan a los morelianos. 
 
Anuncia Alfonso construcción de la Casa del Adulto Mayor 
https://moreliactiva.com/anuncia-alfonso-construccion-de-la-casa-del-adulto-mayor/ 
Para Alfonso Martínez Alcázar, candidato a la Presidencia Municipal de Morelia, será una 
prioridad la Construcción de la Casa del Adulto Mayor, que brindará una atención digna a 
este sector. En compañía de su esposa, Paola Delgadillo Hernández, confirmó que 
trabajarán el doble por las mujeres, los adolescentes, la niñez, las personas con 
discapacidad y los adultos mayores.  
 
Morelia tendrá cuerpos de emergencia a la altura de una gran ciudad: René Valencia 
https://moreliactiva.com/morelia-tendra-cuerpos-de-emergencia-a-la-altura-de-una-gran-
ciudad-rene-valencia/ 
Con René Valencia los morelianos serán protegidos y contarán con cuerpos de emergencia 
a la altura de lo que merece la ciudad capital y sus habitantes, indicó el candidato a la 
Presidencia Municipal por el PRI. Los héroes que arriesgan la vida cada día por los 
morelianos, bomberos, policías y paramédicos, tendrán también un trato y sueldos dignos, 
y se les dotará con el mejor equipo, implementos y condiciones laborales para poder 
desempeñar el gran trabajo que realizan a favor de la sociedad, añadió.  
 
Invalida TEEM candidatura de Más Michoacán en Zacapu  
https://www.quadratin.com.mx/politica/invalida-teem-candidatura-de-mas-michoacan-en-
zacapu/ 
Por mayoría de votos, el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (IEM) declaró 
improcedente la impugnación del partido Más Michoacán, que, aunque entregó 
documentación incompleta de la planilla y no concretó el registro en tiempo y forma, 
reprochaba violaciones al derecho de audiencia. En sesión pública, el Pleno resolvió el 
asunto TEEM-JDC-035/2024, promovido por la representación legal de Más Michoacán, 
contra el acuerdo IEM-CG-103/2024, del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), que, sin 
dar derecho de audiencia de 48 horas, invalidó la planilla de Zacapu por incumplir requisitos. 
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Iniciará intervención de 75 manantiales por el rescate del lago de Pátzcuaro 
https://www.contramuro.com/rescate-lago-patzcuaro-intervencion-manantiales/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/05/05/iniciara-intervencion-de-75-manantiales-por-el-
rescate-del-lago-de-patzcuaro/ 
Serán intervenidos 75 manantiales ubicados en la ribera y cuenca del lago de Pátzcuaro, 
como parte de las acciones que se implementan para su rescate y así evitar que el nivel del 
agua continúe disminuyendo, a consecuencia de la sequía que se registra en la entidad y 
diversas partes de México. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla anunció que son 12 los 
manantiales los que se ubican en la ribera y 63 más que están dentro de la cuenca, los 
cuales requieren intervención inmediata para que el agua fluya hasta el lago. 
 
Avanza gobierno digital en trámites y servicios: Ramírez Bedolla  
https://www.quadratin.com.mx/politica/avanza-gobierno-digital-en-tramites-y-servicios-
ramirez-bedolla/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/tramites-sin-filas-michoacan-amplia-
servicios-para-pagos-y-documentos-en-linea/ 
https://indiciomich.com/avanza-gobierno-digital-en-tramites-y-servicios-para-ciudadanos-
bedolla/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/05/05/avanza-gobierno-digital-en-tramites-y-servicios-
para-ciudadanos-bedolla/ 
El 70 por ciento de las y los ciudadanos prefieren realizar trámites en línea y como parte 
del proceso de digitalización, el Gobierno de Michoacán lanzará en este mes diversas 
plataformas para facilitar la entrega de documentación y pagos a las y los ciudadanos. 
Señala un comunicado que el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, informó que las 
dependencias de Desarrollo Económico, Educación, Registro Civil, Instituto de la Juventud, 
Instituto Registral y Catastral y el Periódico Oficial, son las próximas en operar sus sistemas 
en línea.  
 
Avanza Seimujer en prevenir, atender y erradicar la violencia de género  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/avanza-seimujer-en-prevenir-atender-y-erradicar-
la-violencia-de-genero/ 
La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) 
realiza como acciones prioritarias, las capacitaciones con perspectiva de género de forma 
permanente a funcionarios estatales y al público en general, como una de las líneas de 
intervención básica para prevenir, atender y erradicar toda forma de violencia de género. 
Indica un comunicado que con la realización de 48 pláticas, cursos y talleres, en lo que va 
del año la Seimujer ha capacitado a funcionarios de 15 dependencias del Gobierno del 
Estado, lo que ha impactado en el conocimiento de la perspectiva de género, la igualdad 
sustantiva, los derechos de las mujeres y los de intervención para romper posibles entornos 
laborales en los que se genere alguna forma de violencia de género. 
 
Ramírez Bedolla convoca a docentes a seguir sin paros por segundo año consecutivo 
https://metapolitica.news/2024/05/04/ramirez-bedolla-convoca-a-docentes-a-seguir-sin-
paros-por-segundo-ano-consecutivo/ 
Por segundo año consecutivo Michoacán concluirá el ciclo escolar sin paros en el sector 
educativo, afirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla tras convocar a las y a los 
maestros a seguir en las aulas por la formación y el desarrollo integral de las y los alumnos. 
Durante el 80 aniversario de la Escuela Secundaria Federal Urbana 1, Lázaro Cárdenas, el 
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mandatario aseguró que se tiene garantizado el pago de salarios y prestaciones para el 
sector educativo, lo que genera condiciones para evitar paros laborales.  
 
De enero a abril se pagaron más de 950 mil refrendos vehiculares 
https://grupomarmor.com.mx/2024/05/05/de-enero-a-abril-se-pagaron-mas-de-950-mil-
refrendos-vehiculares/ 
La Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), por medio del Servicio de Administración 
Tributaria de Michoacán (SATMICH), dio a conocer que de enero a abril del presente año 
la ciudadanía pagó 950 mil 899 refrendos, de los cuales 344 mil 407 se efectuaron por 
ventanilla y 606 mil 492 digitalmente. De acuerdo con la dependencia estatal, por dicho 
concepto se obtuvieron ingresos por la cantidad de mil 84 millones 277 mil 944 pesos, de 
los que 425 millones 265 mil 106 pesos se captaron en ventanillas y 659 millones 12 mil 
838 pesos a través de la vía digital.  
 
Baja 45% el homicidio contra las mujeres en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/baja-45-el-homicidio-contra-las-mujeres-en-
michoacan/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/baja-45-homicidio-contra-mujeres-en-
michoac%C3%A1n 
https://postdata.news/149-homicidios-de-hombres-y-11-de-mujeres-durante-abril-en-
michoacan-gobernador/ 
En el último mes, la incidencia delictiva por homicidio contra las mujeres en Michoacán 
presentó una disminución del 45 por ciento con respecto a marzo de 2024.   En un 
comunicado se informó que estadísticas compartidas al gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla por la Fiscalía General del Estado (FGE), señalan que del 1 al 30 de abril se 
registraron 11 víctimas y del 1 al 31 de marzo la cifra cerró en 20 casos.   En cuanto al 
homicidio doloso a nivel estatal, el análisis que se presentó para el mismo periodo no mostró 
diferencia en el número de víctimas, ya que se reportaron 149 casos en marzo e igual 
cantidad en abril de este año. 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
#Morelia En Próximas Horas Abrirán Vialidad En Avenida Solidaridad Tras 
Hundimiento 
https://www.changoonga.com/2024/05/05/morelia-en-proximas-horas-abriran-vialidad-en-
avenida-solidaridad-tras-hundimiento/ 
Continúan los trabajos de rehabilitación de la avenida Solidaridad, entre las calles de 
Vicente Santa María y Ventura Puente. Como se informó con oportunidad, dicha arteria 
sufrió un hundimiento debido a una fuga en la línea de distribución que abastece 9 colonias. 
Al detectarse la falla, personal del OOAPAS y de la Secretaría de Obras 
Públicas, comenzaron con los trabajos de reparación y rehabilitación. Labores que han 
continuado prácticamente de manera ininterrumpida desde la mañana del jueves. 
 
Van clausurados 4 espectaculares en 2024 en Morelia por seguridad  
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/van-clausurados-4-espectaculares-en-
2024-en-morelia-por-seguridad/ 
Un total de cuatro casos de anuncios espectaculares clausurados por seguridad registra 
Morelia, señaló Francisco Xavier Lara Medina, coordinador de Protección Civil y Bomberos 
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municipal. En entrevista efectuada en Palacio Municipal, Lara Medina refirió que en lo que 
va de 2024 se han registrado cuatro casos de anuncios espectaculares clausurados, a 
causa de incumplimiento de las normas de seguridad en la instalación. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Atiende SEE necesidad de la primaria Belisario Domínguez  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/atiende-see-necesidad-de-la-primaria-belisario-
dominguez/ 
https://www.changoonga.com/2024/05/03/morelia-see-ya-atiende-rehabilitacion-de-
primaria-belisario-dominguez/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/se-rehabilitara-edificio-de-
primaria-belisario-dominguez-es-por-seguridad-ante-dano-estructural-see/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/see-mostrara-edificio-para-reubicacion-de-la-
primaria-belisario-dominguez-11867687.html 
https://www.contramuro.com/desalojo-escuela-belisario-dominguez-morelia/ 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) informa que se rehabilitará el edificio de la 
Escuela Primaria Belisario Domínguez y, por lo tanto, se garantizará un espacio alterno 
para que las y los alumnos puedan tomar clases. En un comunicado se informó que desde 
hace varias semanas, autoridades de la Dirección de Primarias de la SEE mantienen el 
diálogo con autoridades del plantel y padres y madres de familia; se espera que en estos 
días se concrete la decisión conjunta sobre el lugar alterno donde se atenderá de manera 
presencial a las y los alumnos. 
 
Obras de primaria Belisario Domínguez no han iniciado; plantel se cerró hace 3 
semanas, acusan padres 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/obras-de-primaria-belisario-dom%C3%ADnguez-
no-han-iniciado-plantel-se-cerr%C3%B3-hace-3-semanas-acusan-padres 
Luego de que la mañana de este viernes padres y madres de familia se manifestaran afuera 
de la escuela primaria "Belisario Domínguez" pidieron a las autoridades educativas 
garanticen por escrito que se trabajará en la reparación del plantel que desde hace tres 
años presenta problemas estructurales. En entrevista, Marco Antonio Martínez, presidente 
de la Asociación de Padres de Familia de la institución, detalló que pese a que desde hace 
tres semanas se dejó de dar clases presenciales a los cerca de 400 alumnos que tiene el 
plantel, las autoridades no han iniciado los trabajos de reparación, lo que ha impactado en 
la educación de las y los niños e incluso algunos han comenzado a desertar. 
 
Tras amago de CSIM, autoridad nicolaita atiende a comuneros indígenas 
https://www.contramuro.com/acuerdos-csim-umsnh-comuneros-indigenas/ 
Tras el amago que hicieran los representantes del Consejo Supremo Indígena de 
Michoacán (CSIM), de bloquear las instalaciones de Ciudad Universitaria de no ser 
recibidos y atendidos por la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González, ésta los escuchó y se fijaron algunos acuerdos. 
El amago de los comuneros indígenas, se dio, luego de que señalaran que tenían ya varias 
solicitudes para que la rectora nicolaita los recibiera, sin éxito. Lo que llevó a los 
representantes del CSIM, a exigir la atención en las instalaciones de Rectoría, ocasión que 
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además, aprovecharon para “decomisar” la bandera purépecha que ondeaba en Ciudad 
Universitaria.  
 
Disponible, mantenimiento a computadoras de escuelas: SEE  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/disponible-mantenimiento-a-computadoras-de-
escuelas-see/ 
Se encuentra disponible el Programa de Soporte Técnico que da mantenimiento a los 
equipos de cómputo de las escuelas, para que tengan un mayor tiempo de vida útil, en 
beneficio de miles de niñas y niños, informó la Secretaría de Educación del Estado (SEE). 
Indica un comunicado que la Unidad de Tecnologías Educativas de la Dirección General de 
Desarrollo e Investigación Educativa cuenta con personal especializado que acude a las 
escuelas públicas de educación básica que solicitan este servicio, donde realizan el 
diagnóstico y proporcionan el servicio, ya sea preventivo o la actualización de programas o 
sistemas operativos.  
 
Iniciará este lunes entrega de fichas para ingresar a las Normales  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/iniciara-este-lunes-entrega-de-fichas-para-
ingresar-a-las-normales/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/cuando-inicia-entrega-de-fichas-para-normales-
de-michoacan-11869794.html 
Este lunes inicia la expedición de fichas para el ingreso a las ocho Escuelas Normales 
Oficiales y el Centro de Actualización del Magisterio en Michoacán (CAMM), como parte del 
proceso de admisión 2024 que, por tercer año consecutivo, se realizará a través de la 
prueba Ceneval. En comunicado de prensa establece que a las y los aspirantes cuyo 
apellido inicie de la A a la J el periodo de entrega de fichas será del 6 al 10 de mayo en 
cada una de las Escuelas Normales; del 13 al 17, cuyo apellido paterno comience con las 
letras de la K a la Z. Y partir del 20 al 24 para las y los sustentantes rezagados.  
 
Se actualizan 2 mil docentes de tiempo completo para mejorar su labor  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/se-actualizan-2-mil-docentes-de-tiempo-
completo-para-mejorar-su-labor/ 
Más de 2 mil 400 docentes del Modelo de Escuelas de Tiempo Completo se actualizaron 
en 15 encuentros pedagógicos regionales, donde intercambiaron estrategias de la practica 
docente alineada a la Nueva Escuela Mexicana (NEM), informó la Secretaría de Educación 
del Estado (SEE). En un comunicado se informó que estos encuentros tuvieron por objetivo 
el reconocer y socializar las prácticas educativas con el uso de estrategias didácticas 
lúdicas, propiciando un espacio de retroalimentación e intercambio de experiencias para 
fortalecer la práctica educativa y los aprendizajes de los alumnos. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Morelia, sin casos confirmados de dengue 
https://primeraplana.mx/archivos/988953 
Apoco del formal arranque de la temporada de lluvias y huracanes 2024, y tras las primeras 
lluvias atípicas, en Morelia no se han identificado casos confirmados de dengue, señaló el 
director del Instituto Municipal de Salud, José Murguía Magaña. En entrevista colectiva, 
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refirió que, a esta fecha pero del 2023, ya se tenían alrededor de 15 casos confirmados de 
dengue en Morelia, mientras que ahora solo se reportaron dos casos sospechosos.  
 
Al menos, 250 amparos en Michoacán para consumo medicinal de marihuana  
https://www.quadratin.com.mx/principal/al-menos-250-amparos-en-michoacan-para-
consumo-medicinal-de-marihuana/ 
En el tema de portación, consumo o producción de cannabis hay recursos legales para que 
las personas puedan hacerlo sin que tengan repercusiones legales, y para ello se tramitan 
amparos. En entrevista para Quadratín Edgar Pahua, director de Guacamole Hemp, 
comentó en el marco de la marcha que se realizó el pasado sábado con motivo del Día 
Mundial por la Liberación de la Mariguana, que en Michoacán van tramitados al menos 250 
amparos para personas para que puedan tener plantas de mariguana en su casa, la 
consuman o porten. 
 
Reconoce IMSS labor de 6,527 parteras tradicionales; hay 162 en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/principal/reconoce-imss-labor-de-6527-parteras-
tradicionales-162-son-de-michoacan/ 
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) a través del Programa IMSS-Bienestar 
fortalece la atención a la salud de la mujer en el Primer Nivel de atención en comunidades 
vulnerables de 18 estados con la participación de 6 mil 527 parteras y parteros tradicionales 
voluntarios. Este 6 de mayo, Día Internacional de la Partera, el Seguro Social hace un 
reconocimiento de esta importante contribución de sus actividades como la identificación y 
derivación de embarazadas, puérperas y personas recién nacidas a las Unidades Médicas. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Michoacán: suman 2,356 denuncias por lesiones dolosas en 2024  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/michoacan-suman-2356-denuncias-por-lesiones-
dolosas-en-2024/ 
Con tres meses transcurridos en el año, Michoacán ya tiene un registro de dos mil 356 
denuncias ante el Ministerio Público por el delito de lesiones dolosas.  Las cifras oficiales 
de la Fiscalía General del Estado (FGE) posicionan a este delito como el de mayor 
incidencia cometido en el presente año, seguido de las amenazas, que reporta mil 745 
querellas.  Y no es un delito que podría considerarse menor o no tan grave, ya que la tasa 
de incidencia de las lesiones dolosas y las amenazas, casi siempre en contra de la vida o 
el bienestar de las personas, también están en el top.  
 
Después de un baile en Cuitzeo, asesinan a un hombre en una discusión  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/despues-de-un-baile-en-cuitzeo-asesinan-a-un-
hombre-en-una-discusion/ 
Al terminar un baile público, en una tenencia de Cuitzeo, un hombre fue asesinado a balazos 
en la vía pública; el cadáver fue levantado por la Fiscalía Especializada en Homicidio Doloso 
e ingresado al anfiteatro local.  El baile ya había concluido cuando se suscitó una discusión 
entre dos de los asistentes a la celebración, en la tenencia de Mariano Escobedo, cuando 
uno de los pendencieros sacó una pistola de entre sus pertenencias y le disparó, de acuerdo 
a los reportes policiales.   
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Hallan un cadáver en camino de terracería en Álvaro Obregón  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/hallan-un-cadaver-en-camino-de-terraceria-en-
alvaro-obregon/ 
Con disparos de arma de fuego en diversas partes del cuerpo y golpes, las autoridades 
localizaron el cadáver de un hombre, en Álvaro Obregón. El cuerpo es de una persona de 
aparentemente 35 años, de cuerpo delgado y tez clara, quien en el momento del deceso 
vestía pantalón y camisa negra, de acuerdo a la información revelada por las autoridades. 
A simple vista, según los reportes policiales, el cadáver tenía lesiones de arma de fuego y 
moretones.  
 
Matan a uno a balazos en Ampliación Provenir, Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/matan-a-uno-a-balazos-en-ampliacion-provenir-
morelia/ 
Un hombre fue asesinado a balazos en la colonia Ampliación Provenir de Morelia; el caso 
ya es investigado por la representación social. La víctima es un hombre que se encontraba 
a bordo de una camioneta Honda, gris, que estaba estacionada afuera de un domicilio de 
la calle Framboyan, cuando fue acribillado hasta la muerte. Los servicios de rescate local 
fueron alertados por los vecinos de la zona que se percataron de los disparos, sin embargo, 
al arribo de los paramédicos el hombre ya había fallecido y la Policía procedió a la 
instalación del cerco de seguridad acostumbrado.  
 
Investiga Fiscalía michoacana ataque a balazos contra adolescente  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/investiga-fiscalia-michoacana-ataque-a-balazos-
contra-adolescente/ 
https://www.changoonga.com/2024/05/05/disparan-en-el-pecho-a-chavito-de-14-anos-al-
sur-de-morelia/ 
La Fiscalía General del Estado (FGE) inició carpeta de investigación por el ataque 
perpetrado en contra de un adolescente de 14 años, al sur de la ciudad; el menor se 
encuentra hospitalizado y bajo resguardo policial. Brandon Osiel, como se ha identificado, 
se encontraba afuera de su vivienda de la calle Praderas del Sur, de la colonia del mismo 
nombre, cuando alrededor de las 23:30 horas fue baleado por civiles sin identificar.  
 
Michoacán: Pistoleros matan a un adolescente motociclista en Acanto I; ya fue 
identificado 
https://grupomarmor.com.mx/2024/05/05/michoacan-pistoleros-matan-a-un-adolescente-
motociclista-en-acanto-i-ya-fue-identificado/ 
Un adolescente que viajaba a bordo de una motocicleta Italika de color azul, fue asesinado 
de al menos cuatro balazos por delincuentes que tras cometer el crimen lograron darse a 
la fuga, en esta urbe de Zamora Fue la noche del sábado anterior, cuando algunos vecinos 
del Fraccionamiento Acanto I, reportaron al 911 que, sobre la avenida Corintio, se habían 
escuchado varias detonaciones de arma de fuego y había una persona lesionada. 
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